



Monika und Dr. Alexander Bär freuen sich über die neuerliche Auszeichnung.

Vorbildliche Praxiskultur

Zahnarzt Bär erhält Sonderauszeichnung

SOHREN/HAMBURG. Die Zahnarztpraxis Dr. Bär und Kollegen darf sich über die Auszeichnung »Ambassador of Excellence« freuen. In diesem Jahr konnte das Team um Dr. Alexander Bär mit seinem vorbildlichen sozialen Arrangement überzeugen.

Aus den rund 400 Arztpraxen, die Träger des Qualitätssiegels »Praxis+« sind, hat eine Expertenjury die »Besten der Besten« mit der Sonderauszeichnung geehrt, der Praxis-Award Siegeltrophäe. Insgesamt wurden

42 Praxen aus Deutschland, Österreich und der Schweiz als »Ambassador of Excellence« ausgezeichnet.

Dieser Titel will zum Ausdruck bringen, dass Praxen, die bereits das »Praxis+« Siegel tragen, zusätzlich besonders belobigt wurden. Die Expertenjury bewerte besonders herausragende Leistungen, unterteilt in fünf Kategorien: Praxiskommunikation, Patientenansprache, Mitarbeiterentwicklung, Medieneinsatz und soziale Verantwortung.